

Les nouvelles technologies, solutions à la crise ?

« La communauté d'agglomération entend faire de Nevers la "capitale régionale" des nouvelles technologies. [...]

La collectivité est ainsi représentée à l'occasion de plusieurs salons internationaux consacrés aux nouvelles technologies, de VivaTechnology à Paris au Consumer Electronics Show à Las Vegas, [...] et multiplie les partenariats à l'international [...] [Israël, Québec] [grâce auxquels elle est chargée en 2018 de l'organisation du premier] Sommet international de l'innovation dans les villes médianes (SIIVIM), [avec le] soutien de l'État et l'appui de Keolis, Orange, Véolia, etc. [...] L'événement attire [des entrepreneurs et des maires de différentes nationalités (canadiens, israéliens, ivoiriens, etc.)], entre 2 000 et 3 000 participants. Parallèlement, la municipalité s'est positionnée pour expérimenter la 5G dont le déploiement est présenté comme un "avantage concurrentiel pour répondre au besoin de réindustrialisation du territoire" [et] "éviter la fracture numérique". [...] L'objectif est de faire évoluer positivement l'image du territoire, en tablant sur les spécificités supposées des villes moyennes (la qualité de vie, le foncier disponible et abordable, etc.), afin d'attirer des investisseurs et des entrepreneurs [...]. Le numérique étant présenté, dans ce cadre, comme "un nouveau champ de développement et un support transversal à la revitalisation du territoire". »

- Achille Warnant, « Dans des villes moyennes en décroissance urbaine : le numérique comme ressource ? Les cas de Nevers (Nièvre) et Vierzon (Cher) », *Annales de géographie*, n°745 5/2022, ouvrage collectif
© Armand Colin, 2022, Malakoff.